
Informações do Executivo sobre atendimento aos alunos da rede municipal de ensino com
diagnóstico de Transtorno do Espectro Autista-TEA.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1.  Quantos alunos da rede municipal de ensino possuem diagnóstico

de Transtorno do Espectro Autista-TEA?

2.  Qual  suporte  os alunos estão  recebendo? Especificar  o  grau  de

TEA  dos estudantes.

3. Quantos profissionais de apoio existem hoje na rede municipal para

atender os alunos diagnosticados com TEA?

4. Quantos profissionais de apoio são necessários para atender 100%

da demanda?

5. Qual o planejamento para contratação dos profissionais faltantes?

Sala das Sessões, em 11 de março de 2025.

RODRIGO ALBINO 
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Para validar visite https://sapl.jundiai.sp.leg.br/conferir_assinatura e informe o código 9A91-108B-F35F-F712

REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 21/2025

APROVADO(A)
5ª Sessão Ordinária - 11/03/2025
Presidente: EDICARLOS VIEIRA 
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